
Candidato Altino de Melo Prazeres 

1. Sobre o déficit de vagas em creches na cidade de São Paulo, de que maneira o seu governo pretende 

resolver essa demanda?  

R: Investimento massivo nesta demanda. Expropriação de terrenos de mega especuladores para a 

construção de CEI e adaptação de prédios nas mesmas condições. 

 

2. Qual a projeção em percentual de ampliação de vagas (criação de novas vagas) em creches para o 

município de São Paulo e qual o modelo que será adotado? Direta, indireta ou conveniada? Quantas 

vagas serão criadas em cada uma das modalidades? Quais as principais inovações que pretende 

adotar na área da política pública de educação infantil caso seja eleito?  

 

R: Em 4 anos eliminar a falta de vagas. Somente na modalidade direta para garantir que a educação 

infantil seja tratada com a qualidade que diz a lei e não como mercadoria. 

 

3. Qual o planejamento de investimentos anuais na área de educação infantil ao longo do mandato? 

 

4. Qual o valor do custo aluno qualidade inicial e custo aluno qualidade em educação infantil utilizado 

pela equipe da gestão para planejamento de investimento e manutenção da educação infantil? 

 

R: O plano parte da suspensão do pagamento da dívida pública do município para que seja possível, 

de imediato quadruplicar o valor atual do custo aluno anual, hoje de em torno de 2.600,00 e aplicar 

10% da arrecadação em educação. 

  

5. Qual a concepção do candidato e quais as propostas para a educação de alunos com deficiência na 

educação infantil? 

 

R:Temos a concepção de que a educação para alunos especiais deve ser de qualidade e garantir a 

socialização do educando em condições adequadas as suas necessidades e com acompanhamento 

de profissional qualificado.  

 

 

6. Quais as propostas relacionadas aos docentes da educação infantil no que tange à valorização 

profissional, capacitação inicial e continuada e condições de trabalho? 

 

R: Defendemos o Piso do DIEESE para vinte horas aula, formação continuada em universidades 

públicas e plano de carreira aberto. 

 

7. Quais parâmetros de qualidade em educação infantil serão utilizados em seu governo? Quais 

aspectos relacionados à qualidade da educação infantil, em creche e pré-escola, V.Sa. reputa os 

mais importantes e que receberão investimentos prioritários em sua gestão? 

 

R: Infraestrutura e capacitação profissional. 

 

 

8. Qual a equipe responsável pela elaboração de seu programa de governo na área de Educação 

Infantil? Quem são as pessoas que integram referida equipe, especificando formação acadêmica, 

profissional e contribuição que já tenham dado na respectiva área? 

 



R: Janaina Rodrigues –Professora de História formada pela UNESP, com aperfeiçoamento em 

Educação em Direitos Humanos pela UFABC. 

Dayana Araujo Biral-Professora de História e Pedagoga formada pela PUC. Com aperfeiçoamento em 

Educação em Direitos Humanos pela UFABC. 

 

São colaboradoras do ILAESE para assuntos educacionais .E atuam na rede pública municipal. 

 

9. Qual a proposta para gerenciar com transparência os dados/indicadores e os gastos/financiamento 

com a Educação InfantiI? 

 

R: Que a educação infantil do município seja dirigida e fiscalizada por conselhos populares. 

 

 

10. Qual o conhecimento de V.Sa. a respeito da judicialização da educação infantil na Capital?  

 

R: A judicialização não resolve os problemas colocados. 

 

11. Como analisa as ações do Comitê de monitoramento do Plano de Expansão na Educação Infantil de 

São Paulo? 

  

R: Insuficientes.  

 


